



2025年1月21日

株式会社あいち銀行

官民人事交流制度による経済産業省中部経済産業局からの職員受入れについて

株式会社あいち銀行（頭取 伊藤 行記）は、官民人事交流制度により経済産業省中部経済産業局からの職員を受け入れましたのでお知らせいたします。

官民人事交流制度は、国の府省等と民間企業という文化や発想が互いに異なる組織間での人事交流を通じて、相互理解を深め、双方における人財の育成及び活用、組織運営の活性化等を図るものとして活用されています。

当行では同制度を活用し、2016年より2023年にかけて、計3名の行員を中部経済産業局へ派遣しましたが、今回初めて中部経済産業局の職員を当行の従業員として雇用する「交流派遣」という形式で受け入れます。

中部地域（愛知県、岐阜県、三重県、富山県、石川県）を管轄エリアとする経済産業省の地方支分部局として、中部地域の成長戦略を描くとともに、その実現のため様々な活動を展開している中部経済産業局の職員を受け入れることで、国や地方公共団体等との更なる連携強化を図り、地域経済の発展に寄与してまいります。

記

配属部署	営業企画部 愛知戦略グループ
受入期間	2025年1月より2年間
受入職員	男性1名（30代）

以上